



有年の空

【校訓】

「はつらつ・ほがらか・すこやか」

赤穂市立有年小学校 学校便り

平成26年11月19日 文責 谷本まゆ美

冬間近



朝夕冷え込み、子ども達の服装は厚い上着や手袋という寒さを防ぐものになってきました。

しかし、子ども達は寒さに負けずに元気に運動したり遊んだりしています。友達と元気よく駆け回っています。

うがい・手洗いをしたり、十分に睡眠・栄養をとったりして、これからも健康に過ごせるようにしてください。



音楽会に向けて

今週の土曜日（11月22日）の音楽会に向けて、子ども達は集中して練習に励んでいます。今年のテーマは「夢～ふるさとにとどけ 心一つのハーモニー～」です。みんなで作り上げる音楽の素晴らしさを体で感じて、きっと充実感を味わうことができ



ると思います。また、「ようこそ先輩 特別ステージ」や全員で心をつなげて歌うプログラムも一緒にお楽しみください。

どうぞ皆様お誘い合わせてご来場ください。

いじめ防止標語

『心一つに』いじめのない学校にしよう」と、全校でいじめ防止標語づくりに取り組みました。

一人一人が、いじめは絶対にいけない、いじめのない学校にしたいと考えて標語を作りました。この気持ちを大切にして、日々の生活を送っていくことができるように、子ども達と心を合わせて努力していきます。

今回は6年生の標語を紹介します。



一人一人の言動が 人の心を 左右する
 一人一人が やさしさの心を 育てよう
 いじめをなくすためには 一人一人が思いやりの心を 大切にしよう
 みんなで思いやりある世界をつくろう
 一人一人が 相手の気持ちを考えて 思いやりをもとう
 みんながなやみを話せる雰囲気づくり はじめよう
 見て見ぬふり それが一番のいじめだよ
 一人一人が思いやりの心をもてば もっと平和になる
 協力し みんなでとめよう いじめストップ
 見かけたら 勇気を出して 声かけよう
 一人一人が 平和のとりでを 築いていこう
 困っている人を助けよう それが自分のためになる
 考えよう 今自分にできること



学校の教育活動の様子

10/29 3・4年生 千種の苑訪問

3・4年生が千種の苑を訪問して、利用者の方と交流をしました。3年生は、行事の紹介をしました。運動会のダンス「ハッピー夏祭り」と「やってみたいな組体操」を発表しました。ピラミッドやダンスを、笑顔で見てくださいました。

4年生は、劇「さるかに合戦」を見ていただきました。手をたたいて喜んでくださったり、歌を一緒に歌ってくださったりしたので、子ども達は「やってよかった」と満足していました。

そのあとは、風船バレーを一緒に楽しみました。温かく迎えていただいた千種の苑の皆様に感謝します。



11/4 3年生 環境体験学習

西有年共有林で2度目の森林体験をしました。西有年自治会の役員の皆様とひょうご森のインストラクターのご協力、環境体験をしました。

共有林までの道は、夜来の雨でぬかるみ石が転がっていて大変歩きにくい状態でしたが、それも自然の力を感じるものになりました。

今回は木を切り倒すところを見せていただいたり、切り倒した木をのこぎりで輪切りにしたりして、森の命を感じていました。また、ウラジロを展望台から飛ばして楽しみました。学校の展望台からも飛ばして、「飛行機みたい。」と歓声を上げました。



10/11 2年生 干し柿作り

学校になっている渋柿をとって、干し柿作りに挑戦しました。用務員さんにむいてもらった柿を、丁寧にひもにつるしていきました。

休み時間には見に来て、「まん丸くなった。」「茶色い線が出てきた。」「小さくなった。」などと観察して、できあがるのを楽しみにしています。



表彰の記録

【市民文化祭学童展】

立体の部	特選	書写の部	特選	絵画の部	特選
1年	2名	1年	1名	2年	3名
2年	2名	2年	1名		
3年	2名	3年	1名		
4年	2名	4年	1名		
5年	2名	5年	1名		
6年	2名	6年	1名		

【小学生リレーカーニバル】

6年女子800m	第1位
優秀選手賞	
6年	1名

【ゴミ減量・資源化に関するポスター】 銅賞 3年 1名

【下水道いろいろコンクール】 書写 金賞 1年 1名

銀賞 4年 1名

【給食標語】 佳作 1年 1名

【MOA美術館赤穂児童作品展】 絵画 赤穂商工会議所長賞 4年 1名

